

Exalumnas del Centro de Promoción de la Mujer quieren recuperar su antiguo local

Este colectivo solicita a la BBK el uso de las instalaciones de la calle VI Centenario, que se ha cerrado este año, para iniciativas de grupos locales de mujeres.

**** AINHOA LASUEN**

ERMUA. La Asociación de Antiguas Alumnas del Centro de Promoción de la Mujer de Ermua solicitan a la BBK el uso del local donde hasta hace poco tiempo ha estado ubicado el C.P.M. Tras cerrar todos los Centros de Promoción de la Mujer, incluido el de Ermua, desde la asociación ermuarra consideran que «el local de la calle Sexto Centenario es patrimonio de todas las mujeres de Ermua, a quienes corresponde por la contribución con sus ahorros a la prosperidad de la BBK y por la necesidad que existe todavía, y por mucho tiempo, de seguir desarrollando todo tipo de actividades para el empoderamiento y la igualdad de las mujeres».

Como primera actividad la asociación ha pensado en realizar un encuentro y exposición, «a la mayor brevedad y lo más amplia posible», de mujeres que han pasado por el Centro para recoger las experiencias de todas ellas, los trabajos realizados, los recuerdos que poseen, las aportaciones que el centro ha llevado a sus vidas. Posteriormente prevén planificar «las actividades que creemos que tenemos que seguir desarrollando en un futuro para nosotras y las mujeres de las siguientes generaciones».

De hecho, esta asociación compuesta por las mujeres que se formaron en el centro, afirma haber «recibido con estupor» la noticia de que este local se cerraba. Entienden que «este centro que se puso en marcha hace más de 40 años es una re-



Local -a la derecha- del antiguo Centro de Promoción en la calle Sexto Centenario. **** A. LASUEN**

ferencia en el municipio, en el campo de las actividades en pos de la igualdad de mujeres y hombres.

Defienden la labor del centro por el que han pasado «miles de mujeres del municipio, con distintos perfiles según las épocas, pero siempre atendiendo al sector de mujeres con mayores necesidades de relación, conocimientos, formación, han participado en cursos de todo tipo (cultura general, crecimiento personal, graduado, formación profesional...)». En definitiva, afirman tajantes que «las actividades del centro y de la Asociación de Antiguas Alumnas que surgió del mismo han contribuido en gran medida al proceso de empoderamiento de tantísimas mujeres».

Estas ermuarras aluden a la Obra Social de la BBK que «suponíamos

que apostaba por contribuir de alguna manera a favorecer la igualdad de mujeres y hombres en la sociedad, objetivo imprescindible para la consecución de una sociedad más justa, pero que, además, era una forma de devolver a las mujeres de un pueblo trabajador como el nuestro, el esfuerzo que todas las mujeres han hecho, el valor añadido con su trabajo y mantener un nivel de ahorro familiar del que la BBK se está

beneficiando».

Aluden también a la fusión de cajas en Kutxabank, «escuchando por activa y por pasiva que las Obras Sociales no iban a desaparecer, pero nos hemos dado cuenta de que es un engaño», afirman.

Apoyo del Consejo

El Consejo municipal de Igualdad compuesto por 10 colectivos locales, particulares y representantes municipales apoya la iniciativa de la asociación y manifiestan «su malestar y su enérgica protesta por el cierre del centro». Por ello se suman a la petición de la asociación para que cedan el local a las asociaciones de mujeres de Ermua «porque todavía son necesarios muchos recursos en el desarrollo del proceso de igualdad real», concluyen.

Por este centro han pasado miles de mujeres de Ermua con diferentes perfiles según las épocas

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS-DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	943 708 400
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Gangster Squad: brigada de élite 17.00-19.45-22.30
La banda Picasso 17.00-19.45-22.30
Los Croods: una aventura prehistórica (3D) 17.00-19.45-22.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
Un plan perfecto 19.30
Los amantes pasajeros 22.00

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
 Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
 Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
 *Salida desde Ermua diez minutos antes.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
 Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
 Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
 *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
 Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
 Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
 Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
 Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
 Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
 Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
 Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
 Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
 Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

El grupo ermuarra PAM presenta hoy en Lobiano su nuevo disco, que lleva por título '5'

**** A. LASUEN**

ERMUA. El programa de la Korrika Kulturala de Ermua se cerrará hoy con el concierto que ofrecerá el grupo local PAM en Lobiano, a partir de las 20 horas. Este concierto servirá de presentación del último y quinto disco de Puto Amoak Matematiketan, que así afrontan un nuevo reto en su carrera musical.

En Lobiano se podrán escuchar los diez temas del disco titulado '5', además de las canciones que han otorgado al grupo el carisma con el que cuenta, ganado con una docena de años de trabajo. En total será alrededor de hora y media de concierto.

Luego, los presentes podrán disfrutar con un lunch y realizar fotos divertidas en un 'photocall' instalado para la ocasión. Los miembros del grupo firmarán discos. Este veterano grupo de rock ermuarra está compuesto por los ermuarras Markos Gimeno, Juanmi Bravo, Iker Saenz de Zaitegi, y Carlos Balseiro.

EN BREVE

Representación de títeres a cargo de Gorakada

La compañía Gorakada trae hoy al Ermua Antzokia su obra 'Printzea eta ahatea'. Este representación de títeres se iniciará a las 17 horas y la entrada costará cuatro euros.

Ermua acoge hoy una nueva edición del duatlon

Ermuko Ostots Triatloi Kirol klub-a ha organizado para hoy un nuevo duatlon en Ermua. Por la mañana saldrán los más pequeños, y a partir de las 17 horas se disputará la prueba adulta.

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
 Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR
 De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiurre, 9). De 9.00 a 13.30: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Mendinueta (Paseo de Urkizu, 6. Eibar).

DEBA



Gazteak udaletxeko plazan bildu ziren Korrika Txikian. :: ANDER SALEGI

Gazteek Korrikaren gogoak berpiztu zituzten atzo eta gaur herriak biziko du

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Korrikak jai giroa ekarri du Debara. Martxoan zehar hilabete asko antolatu eta gero, atzo ospatu zen Korrika Txikia. Giro bikaina sortu zen ekimen honen inguruan. Haur eta gazte ugari parte hartu zuten eta ondo pasa gainera.

Korrikaren eguna gaur da herrian, goizean zehazki. Baina ekintza hau ez da jardunaldi honetan gelditzen soilik, eta atzo erakutsi zuten bizi-lagun txikiek. Arratsaldean ospatutako ekitaldietan ez zen gazte bakar bat falta. Ikastola bukatu bezain pronto denak animatu ziren.

Gazteek herriko kaleetatik korri egin zuten. Denak batera, lekukoa alde batetik bestera eramane zuten. Hilera luze hau ikusten bizi-lagun asko izan ziren eta irakasleak txikiak zaintzen ibili ziren.

Korrikaren inguruan gaur goizean ekitaldi ugari antolatu dira. Musika ez da falta. Txistulariak oso goizetik jarriko dute musika, eta gero Aitzuri Abesbatza eta Musika Bandaren txanda izango da. Erraldoiak ere festara gehituko dira eta denbora emango dute kaleetan giro ederra jartzeko.



Parte hartzaile ugari eta giro ederra herrian. :: ANDER SALEGI



Ikasleek lehenbizi korrika egin zuten eta gero txokolata dastatzeko aukera izan zuten. :: ANDER SALEGI

ONDARROA

El Aurrera juega en Azpeitia contra un rival directo

Comienza la fase de partidos en los que los rojillos se juegan la permanencia en la Preferente

:: ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera comienza hoy, en Azpeitia, a partir de las 16.00 horas, contra el Lagun Onak la serie de partidos en los que no puede fallar, con lo que se hace obligado que consiga la victoria para salir, cuanto antes, de los puestos colistas. Los rojillos estaban a la espera de enfrentarse con rivales directos, con los cuales podrá demostrar si su potencialidad está para permanecer en la categoría o descender. Un total de cinco equipos están en una corta diferencia de escasos puntos y es ahora cuando tendrán que jugar en el nuevo Zaldupe o visitarles los de Ondarroa. El Aurrera tiene un encuentro pendiente en Hernani, suspendido por el temporal, que se jugará el día 6 de abril.

El entrenador, Xepe Gallastegi, espera la reacción del equipo que se demostró contra rivales de

su mismo nivel, como el Berio, al que se ganó 0-3. Ahora también los tres puntos son imprescindibles.

El juvenil tiene dos partidos seguidos. Hoy juega en Orío, a las 17.30 horas y el día 26 en Zumarraga. Su temporada es muy irregular y se espera que puedan resarcirse del mal juego obteniendo puntos. Por su parte, el cadete de honor juega mañana, en Zaldupe, un partido difícil ante al Real Sociedad. El cadete primera juega hoy en Zestoa, a las 11.30 horas. Los dos cadetes no están realizando una buena temporada, con lo que se espera que puedan dar más de sí.

Kirmen Uribe

El escritor ondarrutarra Kirmen Uribe participa mañana en el Festival Literario Passaporta que se celebra en Bruselas. La iniciativa se enmarca dentro de las actividades programadas en el marco del III Ciclo Europeo de la Cultura y el Talento Vasco que ha organizado la delegación de Euskadi para la Unión Europea junto al Instituto Etxepare. Los responsables del festival han preparado un diálogo con Kirmen Uribe que estará moderado por una periodista gala.

ERMUA

La calle Zubiaurre será de uso exclusivo peatonal

las labores de carga y descarga de la zona centro deberán hacerse en los cuatro puntos habilitados

ERMUA. La calle Zubiaurre será de uso exclusivamente peatonal desde el próximo lunes día 25 de marzo. La vía no volverá a franquear los pivotes que la preservan del tráfico rodado, salvo en ocasiones puntuales y autorizadas como traslado de personas enfermas, mudanzas, así como las actividades festivas y culturales que requieran de labores de intendencia. La decisión llega tras el estudio que iniciará el pasado año 2012 sobre la optimización de los espacios destinados a las labores de carga y descarga, las encuestas a los/as profesionales, así como las consultas con la Asociación de Comercio y Hostelería. El área de Seguridad Ciudadana ha incluido en el proceso una intensa campaña informativa desarrollada a lo largo de las cuatro semanas del mes de enero, y

de la maduración de propuesta desde entonces.

A partir de ahora las labores de carga y descarga de la zona centro deberán hacerse en los cuatro puntos habilitados a tal efecto y exclusivamente reservados para camiones, furgonetas y vehículos de reparto y distribución en el horario de trabajo y en la horas establecidas, que pueden ser diferentes en cada caso.

Esos puntos son concretamente Probaleku; inicio de Zubiaurre -del Herga a la Brasileña-; Karabixa -lateral de Persianas Orbe- y Goienkale -de Bolintxo al inicio del Jai-. Los profesionales del reparto, distribución y paquetería podrán utilizar la reserva durante un tiempo máximo de treinta minutos, para garantizar la rotación en su uso.

Los espacios han quedado señalizados como zona reservada a carga y descarga, tras su pintado y refuerzo de la señalización vertical fija, así como de otras móviles y complementarias e informativas que se mantendrán temporalmente.